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４つのテスト 職業奉仕委員会 福田 雄吾 君

第2982回例会(第37回) 6月1日(木) 食事12:00～ 点鐘：12:30

委員長退任挨拶①（ZOOMによるハイブリット例会）

皆さん、こんにちは。
今日から6月に入り、いよいよ私の任期も残す所、今

月一杯となりました。
先週の例会では本年度最後の卓話例会であり、卓話者

に元陸将の山下裕貴氏をお招きしての例会でございまし
た。
山下さんにおかれましては、4月に「完全シミュレー

ション台湾進攻戦争」と言う2冊目の著書を発刊したば
かりであり、ナイスなタイミングでの卓話になったかと
思います。
「台湾有事は日本の有事」とも言われております昨今

ですが、国防とは何かを考える良い機会ではなかったか
なと思います。
普段の我々市民の安心・安全を守って頂けるのが警察

であるならば、有事の際の国を守って頂けるのは自衛隊
ではないでしょうか。
先日も、長野で一般市民が刺され、警察官が射殺され

ると言う悲惨な事件が起こりました。
一方では、昨日の北朝鮮におけるミサイル発射、中国

による力による現状変更、そして、ロシアによるウクラ
イナ進攻等々、世界は冷戦時代より更に深刻な状況に
陥っていると思います。
先日、テレビでこんな話を聞きました。思い起こして

みてください、冷戦時代に北朝鮮からEEZすなわち排他
的経済水域にミサイルを撃ち込まれましたか？
中国の領海侵犯がありましたか？これらは、現在行わ

れている事実であり、この事を我々国民が自覚しなけれ
ばならないと考えるところであります。
この様な事を申しますと、お前は右翼かとよく言われ

ます。もちろん右翼ではありませんが、自分の国は自分
で守る、私は当たり前だと考えております。
国際法上でも認められております。その事が悪いのか

と、反論したくもなります。
日本は、かつて軍国主義により、太平洋戦争に突入し、

敗戦を迎えました。

会長 岡村 延昌 君

その教訓から、戦争は二度としない非戦国として現在
までその事が守られて来ました。
しかし、現在の日本を見てください。民主主義の旗の

もと、自由ではありますが、何か日本国民の精神が失わ
れている様な気がします。
戦後平和国家を謳いつつ、言い方は悪いかもしれませ

んが、ぬるま湯状態で、前述の昨今の犯罪状況を見ても、
この日本が欧米の様な状況に陥ってしまった様な気がし
ており、大変危惧しているのは私だけでしょうか？
日本人の目を覚まさせるには、北朝鮮から一発ミサイ

ルでも撃ち込まれでもすればいいのかとも思ってしまい
ます。
この日本を陥れる事は簡単だと思います。日本を壊滅

状態にさせるのは、ミサイル何発かで、各原発を攻撃す
れば事が足りるからです。
これは、私の個人的見解であり、極論かもしれません。
こんな事を言うからお前は右翼だと言われそうですが、

私は右翼では決してありません。
ただ、国を憂う一国民であり、日夜安心・安全に奔走

する全ての警察官そして国防に従事する全ての自衛官に
敬意を表したいと考える次第であります。ぜひ今一度考
えてみては如何でしょうか。
余談ではありますが、先日私が所属する防衛政策懇話

会の会合の中で、先週山下さんと共に例会に参加して頂
きました横須賀RCの吉田会長より耳寄りな話をお聞きし
ました。それは、ここ何年かのコロナ禍の中で中止され
ていた横須賀を母港とするアメリカ海軍の原子力空母ロ
ナルド・レーガンを今年の暮れ以降見学出来るかもしれ
ないよと言われました。私は既にロナルド・レーガンに
乗船しておりますが、それ以前に私の両親はジョージ・
ワシントンにも乗船する機会がございました。今後米軍
の条件が整えば、ぜひ焼津ロータリークラブとしてロナ
ルド・レーガンに乗船出来ればと考えております。もし
実現出来ればそんな体験は大変貴重でございますので、
ぜひ、皆様方と一緒にキャプテン・シートに座って頂

きたいと思います。
暫時情報は流しますので、期待してお待ち頂ければと

思っております。
以上で、会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうござ

いました。



①例会前に第13回理事会が開催されました。
河合博君、八木利樹君2名の退会が承認されました。
八木君については、交代という事で入会推薦書の方を
頂いており、理事会にて審議し、承認されました。
入会告知等は次年度理事会への申し送り事項とさせて
頂きます。

幹事 奥川 将之 君

①来週はビュッフェとご連絡しましたが、通常の食事と
の事です。

②近隣クラブの外変更案内回覧させて頂きました。
③次年度に向けて名簿等を確認しております。回覧させ
て頂きます。チェックされた方はチェックマークを入
れてください。修正のある方は、訂正ください。

④各委員長の皆様、今年度の委員会事業報告書を2週間
内に提出してください。

①本日例会終了後に、次年度理事会を開催します。
②本日18時より次年度クラブ協議会が開催されます。

それぞれ関係者の方、ご出席をお願いします。

「本人誕生祝」
清水 誠一 君(S39.6.3)

「結婚記念日」
浅原 博 君(S43.6.1)
永田 貴三 君(H25.6.7)

「創立記念日」
清水 誠一 君 （株）清水一級建築設計事務所

（S38.6.1)
良知 正浩 君 良知樹園（株）（S55.6.1)
村松 孝保 君 （株）大洋アレスコ（S36.6.6)
坂本 繁 君 （株）ふるはあと（H30.6.6)

幹事 奥川 将之 君

副幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

今週、来週の例会は、ハイブリット例会を試験的
に実施しております。
どうしても出張、仕事の都合上、会場での参加が
難しい会員さん用にZOOMを用意しました。
皆様の出席率を１００％にしたいと思います。
今後も何度も実施できたらいいなと思います。

ICT推進プロジェクト
リーダー 芳村 正樹 君

6月15日の最終移動例会の出欠席を今週から確認して
おります。加えて2次会の方も柴田さんのお店「絹」
さんで開催を企画しております。
ぜひ、ご出席お願いします。

会員設営委員会
委員長 見原 範彦 君

皆様のボックスの中にアンケート用紙を配付させて頂
きました。戦略計画にも含まれておりますが、魅力の
ある例会開催を目指します。皆様から意見をお待ちし
ております。よろしくお願いいたします。

次年度プログラム委員会
次年度委員長 渡仲 康之助 君

清水 誠一 君
ありがとうございます。明後日3日で還暦1歩手前の59
歳になります。先週、娘たちの引っ越しで、色んなも
のを運んでたら 腕が痛くなって、今上がらなくなっ
てしまいました。50代最後の年になるところで五十肩
になってしまいました。



本日の例会暫定出席率

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

浅原 博 君
戦略計画委員会、３年間お世話になりました。

良知 正浩 君
5月28日日曜日に焼津港にて３人制プロバスケット
ボールの焼津大会が行われました。天候にも恵まれ、
皆様のお陰様で沢山の皆様に楽しんで頂く事ができ
ました。本当にありがとうございました。

会員増強維持・出席委員会

副委員長 渡仲 康之助 君

本日は会員総数60名、49名出席、出席率80％です。

委員長退任挨拶

戦略計画・危機管理委員会

委員長 浅原 博 君

クラブビジョン策定から3年間、戦略計画策定から2
年という道のりでした。本当にクラブが達成できる
まで、道のりは遠いかなと感じております。
1つお願いあります。クラブ計画書の中にクラブビ
ジョン、会長の重点目標が書かれてます。
会長が自ら宣言し、こういう手法で1年間やろうと
いう内容です。ぜひとも、これを最初に読んでいた
だきたいと思います。各委員会がこの1年間で何を
目標するか方向性が決まると思います。そのような
事で次年度委員長の皆様、よろしくお願いします。
どうもありがとうございました。

クラブ研修・DEI委員会 委員長 杉本 昭 君

岡村会長からクラブ研修・DEI委員会として大変難しい
課題を与えられて過ごしてきました。この挨拶もクラブ
研修の1つだと思ってお聞きください。クラブ計画書2
ページに岡村プランがぎっしりと書かれております。
私の会長年度はコロナ禍のため、思ったようにできませ
んでした。少しでもクラブに貢献したものを残さないと
いうことで、当時の定款、細則の見直し、内規の充実を
大石年度に行いました。9月にクラブフォーラムとして
定款が求める目的、その目的を達成するための各委員会
が、どんなことをすればいいかということを、ディス
カッション形式で実施しました。
今年に入り、DEIの紹介をさせて頂きました。
会員の皆様のご支援を頂きながら、引き続いてのご協力
をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

公共イメージ向上委員会

委員長 大石 訓永 君

委員会の基本方針、事業内容はクラブ計画書に書かれた
通りです。クラブ広報委員会の方と、統括し、相談しな
がら事業を行ってきました。特にエンドポリオキャン
ペーンには30名近い方が参加頂き、大きな事業の一つを
実施できました。一年間ありがとうございました。

クラブ広報委員会

委員長 八木 利樹 君

例会での撮影、会報の作成を行い、何年振りかのエンド
ポリオの活動と沢山の皆様にご協力頂き、無事にできま
した。最後に2620地区の50周年記念誌の原稿を作成させ
て頂きました。一年間ありがとうございました。

会員組織委員会

副委員長 芳村 正樹 君

クラブ活動の推進活動が円滑にできたかなと感じます。
会員増強員会の支援ということも60名の会員数になり、
本当によかったなと思っております。
一年間ありがとうございました。



会員数
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数

出席率
5月18日
M-UP

5月18日
確定出席率

5月25日 60(60) 47名 78.33% 4名 76.27%

村松 孝保 君（静岡第４グループ会長幹事
合同ゴルフコンペ)
村松 英和 君（次年度会長幹事会)
見原 健司 君（委員会）
松本 祥明 君（委員会）

クラブ管理運営委員会 委員長 深沢 英雄君

副委員長に村松英和君という次年度コンビで運営してき
ました。各委員長とのポジショニングがちょっと明確で
はなかったかなと感じながらの一年でした。見原君の会
設営委員会、親睦活動・スマイル委員会の藤島君、プロ
グラム委員会の中山君、それぞれご迷惑かけたかなと
思っております。特に藤島君の委員会については、副委
員長の原崎君、柴田さんが頑張ってくれて非常に感謝し
ております。次年度は、より良い組織を目指していきた
いと思ってます。ありがとうございました。

プログラム委員会 委員長 中山 晃一君

初めてのプログラム委員長として、岡村会長はじめ、各
委員会委員長、会員の皆さまが助けてくださり、一年間
卓話者をご紹介頂き、卓話が出来たこと感謝しておりま
す。一覧間ありがとうございました。

会場監督 仲野 和則君

最初に基本方針に沿って、例会の運営を監督してきまし
た。例会において、テーブル席を1ケ月毎に入れ替えを
行っております。これは、会員相互の親睦、交流を図る
ために、行ってきました。先ほど、話に出ましたハイブ
リッド例会は別に反対ではありませんが、皆さん、何の
ためにロータリーに入会したかを今一度、考えてみてく
ださい。例会に出席して、親睦を図ることにより、楽し
い例会に参加できると思います。
1年間ありがとうございました。

会場設営委員会 委員長 見原 範彦君

今年度は、組織が変わり、委員会のメンバーが、少な
かったこともありますが、
プログラム委員会、親睦活動スマイル委員会の皆さんも
積極的に協力頂き、
設営が滞りなくできました。今年もあと2回です。1年間
ありがとうございました。
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